



3 Pièces

86 m²

Réf. W-02X98V

690 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence de standing du front de mer de Menton, cet appartement traversant à rafraichir offre une superficie de 86 m2. Il se compose d'une entrée, d'un séjour de 25m2 donnant accès à une terrasse face à la mer de 11m2, d'une cuisine séparée, de deux chambres, d'un WC invités, d'une salle de bains avec WC et d'une salle d'eau. La situation de cet appartement est idéale pour profiter des promenades en bord de mer, des nouveaux établissements balnéaires et de la vieille ville de Menton toute proche. Une cave complète ce bien et il y a la possibilité d'acquérir un double garage en sus. DPE ...

In a luxury residence on the Menton seafront, this dual aspect apartment needing renovation offers you a surface area of more than 86 m2. It consists of an entrance, a living room of 25m2 giving access to a terrace facing the sea of 11m2, a separate kitchen, two bedrooms, a guest toilet, a bathroom with toilet and a bathroom. The location of this apartment is ideal for enjoying seaside walks, new seaside establishments and the nearby old town of Menton. A storage room completes this property and there is the possibility of acquiring a double garage in addition. Energy rating: 153 (C) Greenhouse ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

